



Conaf y municipio de Llanquihue celebraron el Día Mundial de los Humedales

● Con la limpieza tanto del cuerpo de agua como de los alrededores del humedal Laguna El Loto, la Corporación Nacional Forestal (Conaf) Región de Los Lagos y el municipio de Llanquihue celebraron el Día Mundial de los Humedales.

Esta conmemoración tiene como fecha oficial el 2 de febrero y tiene como objetivo poner en valor toda la rica biodiversidad de los humedales para que la comunidad tome conciencia del papel relevante que juegan en la conservación.

Además de ser un hábitat único para la flora, fauna, regulan los ciclos hídricos, ya que actúan como esponjas naturales que previenen las inundaciones al absorber y retener agua durante eventos climáticos extremos. Sin embargo, los humedales son unos de los ecosistemas que sufren el mayor deterioro, pérdida y degradación, y se prevé que esta tendencia negativa continúe como consecuencia del rápido crecimiento de la población, la producción y el consumo insostenible, el desarrollo tecnológico y el cambio climático.

CS